



# Con desangelados actos recuerdan a Colosio en Sonora y BC

## LA JORNADA BAJA CALIFORNIA Y DE LA REDACCIÓN

Por primera vez en 31 años, el PRI no participó en las ceremonias realizadas en Lomas Taurinas, en esta ciudad fronteriza de Baja California, para recordar a Luis Donaldo Colosio Murrieta, su candidato a la Presidencia de la República en 1994 que fue asesinado en este lugar.

En tanto, dirigentes y líderes de ese partido, encabezados por su presidente nacional, Alejandro Moreno, encabezaron una guardia de honor en el panteón municipal de San Martín, ante la efigie de Colosio y Diana Laura Riojas, quien fue su esposa, en Magdalena de Kino, Sonora, localidad donde nació. En 2024 el dirigente nacional *tricolor* tampoco acudió a Lomas Taurinas.

De ser una muestra de músculo o incluso de inicio no oficial de las campañas electorales –todavía el año pasado panistas y priístas, que eran aliados, acudieron al sitio del magnicidio–, en el aniversario luctuoso de Colosio ayer en Lomas Taurinas hubo un breve acto del Partido Republicano Colosista (PRC), organización civil que aspira a ser partido político para los comicios de 2027.

Con menos de 30 personas (incluyendo periodistas), los representantes de la nueva organización dieron

pequeños mensajes sobre sus aspiraciones, a la sombra de una enorme corona de flores enviada por el dueño de Grupo Caliente, Jorge Hank Rhon, el único político que sin falta cada año muestra su respeto al hombre de Magdalena de Kino.

“Ellos no lo hacían legítimamente, no lo hacían por defender sus ideales, lo hacían porque estaba en la agenda, pero el PRI está muerto”, aseguró Carlos Vázquez Cordero, presidente estatal del comité del PRC sobre la ausencia de priístas.

Otro militante colosista dijo que es un reflejo de que ese partido ya no tiene ni dirigentes en Baja California. Las últimas cabezas del PRI –desde que empezó su declive local en 1989, cuando perdió la gubernatura y nunca la pudo recuperar–, Jorge Hank Rhon y los hoy diputados Fernando Castro Trenti y Nancy Sánchez están en otros partidos. Actualmente el *tricolor* tiene un diputado local y varios regidores.

En redes sociales, *Alito* informó del homenaje a Colosio donde nació. “Estar aquí, en su tierra, es recordar su lucha, su visión y su profundo amor por México. Luis Donaldo sigue siendo una inspiración para quienes creemos en un país más justo y con rumbo. Su legado vive en el corazón del PRI y del pueblo de México”, recalcó acompañado por integrantes de la dirigencia nacional y estatal de su partido.